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cÂnml MUNrcrPÂL DE

MORRINHOS
ATA NUMERo 0s (cINCo) DA snssÃo onorNÁnr,l DA cÂivr,lRA
MUNICIrAL DE MoRRINHoS, DA sESSÃo r,rcISLATrvA DE 20zs (Dors
MIL E VTNTE E CINCO), DA LEGISLATURA DE 2025 (DOIS MIL E VINTE E
CINCO) A 2028 (DOIS MIL E VINTE E OITO). As 19h00 do dia 31 (trinta e um) do
mês de janeiro de 2025, no Pleniário Raimundo Ozair Menezes, neste município de
Morrinhos, Estado do Ceará, reuniram-se os vereadores e vereadoras: 1. JOSÉ EDSON
DE LIRA; 2. MARCOS AIYTÔNIO TEIXEIRA MAGALHÃES; 3. JOSE ILTON
DOS SANTOS; a. MÁRCrO GLEr MARAM{ÃO; 5. AUGUSTO CEZAR DE
BARROS; 6. ELOIRLES REGINA F'ARIAS DE SOUZA ROCH A;7. JOSE MN
ARAUJO; 8. KARLA CrELy GALVÃO DE AFIDRADE; 9. CARLOS ALBERTO
DE VASCONCELOS; 10. rÉnr,rA MARIA OLI\TEIRA LEORI\IE e 11. NAFTALI
NERÍ GOMES. O Senhor Presidente declarou aberta a Sessão e, em conformidade com
o Art. 127 doRegimento Interno, solicitou ao vereador JOSE ILTON DOS SANTOS que
realizasse a chamadanominal dos parlamentares presentes. PEQUENO EXPEDIENTE:
O Senhor Presidente submeteu à votação a dispensa da leitura e consequente aprovação
da Ata n" 04 (quatro), referente à sessão ordinária do dia 24 dejaneiro de 2025. A ata foi
APROVADA por unanimidade. Em seguida, solicitou que o vereador JOSE ILTON DOS
SANTOS realizasse a leitura das correspondências expedidas e recebidas, sendo
mencionada a expedição do Oficio n" 14/2025. GRAIIDE EXPEDIENTE: Foi feita a

leitura dos seguintes projetos de resolução de iniciativa da Mesa Diretora: Projeto de
Resolução n" 0112025: "Regulamenta o calendário de pagamento daFolha de Pagamento
da Câmara Municipal de Morrinhos/CE e dá outras providências."; Projeto de Resolução
n' 0212025: "Altera o valor da contribuição paraaLIVC - União dos Vereadores do Estado
do Cearâ, de R$ 300,00 (trezentos reais) para R$ 400,00 (quatrocentos reais)." Logo em
seguida, foram lidas, discutidas, votadas e APROVADAS por unanimidade as Indicações
n" 10t2025, ltt2025 e 12t202í de autoria do vereador AUGUSTO CEZAR DE
BARROS. Em seguida, o Senhor Presidente solicitou aos vereadores a dispensa das
formalidades legais referentes ao Projeto de Resolução n" A2D025. Colocada em
votação, a dispensa das formalidades foi APROVADA por unanimidade. Apesar da
dispensa das formalidades, a sessão foi suspensa por 10 (dez) minutos para que as

Comissões emitissem parecer sobre a matéria. SESSÃO SUSPENSA. Retomando os
trabalhos, o Senhor Presidente pediu ao vereador JOSÉ ILTON DOS SANTOS que
fizesse a leitura do Parecer Conjunto das Comissões ao Projeto de Resolução no 0inV25.
ORDEM DO DIA: O Senhor Presidente colocou em discussão e votação o Parecer
C das Comissões ao Projeto de Resolução no 0212025, que trata do aumento da

paÍa a UVC. O parecer foi APROVADO por unanimidade. Em seguida, o
Projeto de Resolução no 0212025 foi colocado em discussão e votação, sendo
APROVADO por unanimidade. CONSIDERAÇÔES FINAIS: O vereador IVAN
ARAUJO pediu a palavra para regiskar os aniversários de amigos e familiares. Em
seguida, solicitou permissão para se ausentar, sendo a mesma concedida. O vereador
NAFTALI GOMES agradeceu o apoio e a presença da Polícia Militar e registrou o
aniversfuio natalício de amigos. Também pediu permissão para se ausentar, sendo
concedida. O vereador CARLOS VASCONCELOS registrou o aniversário do deputado
Sérgio Aguiar e, em seguida, solicitou permissão para se ausentar, sendo concedida. O
Seúor Presidente registrou a presença do advogado Dr. Emanuel e chamou à tribuna a
vereadora CIELY GALVÃO, eu€ abordou: A importância da presença popular na

As dificuldades enfrentadas pelos professores devido à lotação em locais
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distantes. O impacto das estradas ruins no deslocamento dos educadores e reforçou o
pedido por um olhar mais humano sobre essa questão. Encerrando sua fala, citou: "A
verdadeira liderança é quando ações e palavras estão em perfeita harmonia." Em seguida,
o Senhor Presidente chamou o vereador nCÁnCtO MARANHÃO, que destacou: A
participação na Semana Pedagógica ao lado do Prefeito, vereadores e secretários. A
metodologia adotada para a distribuição de professores no município. O avanço da
educação municipal sob a gestão atual, que passou do último lugar na Crede 3 para o 2
lugar, além da conquista de prêmios. A valorizaçáo dos professores, incluindo salários
superiores ao piso e pagamentos adicionais. O vereador CÉZ,q,R DE BARRO§ solicitou
a sinalização das estradas que ligam Bom Princípio à sede de Morrinhos e Sítio Alegre a
Nova Floresta. O Senhor Presidente informou que as solicitações já haviam sido feitas. A
vereadora ELOIRLES REGINA falou sobre: A inviabilidade de um matadouro
municipal devido a um consórcio firmado na gestão anterior. O aumento de 6,50/o para os
professores, que ainda será analisado pela Câmara. Avalorização dos docentes na atual
gestão. O vereador ILTON SANTOS afirmou que: A educação municipal está bem
gerida. No passado, professores sofreram perseguições e foram transferidos injustamente.
Os servidores temporários eram demitidos antes de junho paruevitar pagamento. O atual
prefeito chegou a pagar até o 18o salário para os professores. O vereador MARCOS
MAGALHÃES saudou a Polícia Militar, a imprensa e os munícipes que acompanham as

sessões pelas redes sociais. A vereadora TÉRLIA LEORIYE destacou: O anúncio de um
concurso público ta área da educação durante a Semana Pedagógica. A recuperação da
estrada da localidade de Solidão. encerrando a sessão, o senhor Presidente: Registrou o
aniversário de amigos, familiares e servidores da Càmaru. Agradeceu à Primeira-Dama
pelo trabalho prestado ao município. Reforçou o compromisso com o Executivo e os

Não havendo mais nada atratar, o Senhor Presidente convidou a todos para a
próxima sessão, a ser realizada no dia 07 de fevereiro de 2025, e determinou a lavratura
desta Ata, que, após lida e aprovada, será assinada por mim, José Ilton dos Santos, que a
secretariei, pelo Senhor José Edson de Lira, que a presidiu, e rubricada pelos vereadores
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